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進級・進学に向けて一日一日を大切に
校庭の木々の芽もふくらみ始め、寒さの中にも春の息吹が感じられるようになりました。保護者の皆様に

おかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

さて、早いもので、今年度も残りわずかとなりました。各学年ともに１年間の締めくくりに向けて、まと

めの学習に取り組んでいるところです。６年生にとっては６年間学んだ小学校を卒業し、中学校へ進学する

という大きな変化の時期となります。小学校生活の総まとめとして、思い出に残るすばらしい卒業式になる

よう、心を一つにして準備、練習に取り組んでいます。玉諸小の伝統を引き継ぎ、発展させてくれた６年生

が卒業する寂しさもありますが、中学校での飛躍を心から期待しています。また、新児童会本部を中心に１

～５年生が取り組んできた「６年生を送る会」も、立派に開催することができました。

まもなく新年度になりますが、それまでに新しい学年を迎えるための準備をしてお

くことも大切です。明確な目的や目的意識をもち、自分にとって何が足りないのか、

何をすべきなのかを考え、取り組んでいってほしいと思います。残り少ない３学期、

一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。

「輝く未来へ 六年生から今、バトンをつな

ぐ時」のテーマのもと「６年生を送る会」が

開かれました。５年生を中心とする新児童会

本部が企画、運営した初の大きな行事です。

まず、６年生の紹介を１３日（火）と１４

日（水）の給食の時間に行いました。６年生

の紹介動画では、一人一人が将来の夢や玉諸小の思い出等を発表しました。次に、６年生を送る会（第１部）

を、１５日（木）の３校時に行いました。縦割り班ごとに教室に分かれて、一人一人に集合写真とメッセー

ジを記した色紙のプレゼントを渡しました。また、みんなの絆を深めようとゲームを行い、楽しい思い出を

作りました。そして、６年生を送る会（第２部）は、１６日（金）の３校時に体育館で行われました。今年

度、学校をリードしてくれた６年生に、感謝とエールの気持ちを込めて、在校生が言葉や歌、全校応援を披

露しました。６年生からは、在校生にメッセージと共に「ぼくらの日々」の合唱のお礼がありました。きれ

いな歌声が体育館に響いていました。温かな雰囲気の中、楽しさと寂しさを皆が感じる時間となりました。

６年生は、残り少なくなった小学校生活の風景をじっくりと味わい、卒業式を迎えてほしいと思います。
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知･徳･体の調和のとれた児童の育成を図り，

児童一人一人のよさと可能性を伸ばす。
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２月７日（水）の１年生を皮切りに、３月５日（火）の６年生ま

で、今年度最後の授業参観・学年総会を行いました。どの学年も、

子供たちが学習に集中する姿がたくさん見られました。また、学習

の成果を発表する活動では、楽しそうに仲間と活動する姿もありま

した。改めて、一人一人の子供たちの成長や集団としての伸びを実

感する機会となりました。

一日一日の成長は小さなものでも、それを一年間積み重ねること

で、子供たちは大きく成長します。そのもとになる「毎日、安心し

て登校し、落ち着いた学校生活を送ること」ができたのは、温かい家庭があるからこそです。子供たちの健

やかな成長のために、今後も学校と家庭とで手を携えて教育活動を進めていきたいと思います。

第３回学校運営協議

２月１日（木）の３・４校時、第２回児童総会が体育館 会の開催
で行われました。今年度の児童会活動を振り返り、来年度 ２月１５日（木）に第３回学校運営協

へつなげていくための話し合いで、３～６年生全員が参加 議会を開催いたしました。今回は学校関

しました。 係者評価委員会を兼ね、本年度の学校評

話し合いでは、今年度の児童会テーマ「育てよう玉諸の 価アンケート結果を基にした自己評価を

実」をもとに、「笑顔の実」、「決まりの実」、「協力の実」 受け、学校に対して様々なご提言をいた

の３つの柱の活動や委員会活動について、成果と課題をま だきました。また、令和６年度の学校経

とめました。その中では、課題となる点（落ち着いた生活） 営方針についても、ご意見等をいただき

については、今年度中にさらに取組を続けることが確認さ ました。いただいたご意見を今後の教育

れました。自分たちの学校生活をしっかりと見つめ直し、 活動の改善・充実にいかしていきます。

さらに改善に向け、諦めず取組を工夫しようとする子供た 今年度スタートしたコミュニティ･ス

ちの姿に、たのもしさを感じました。また、現本部役員か クールでしたが、家庭や地域の皆様のご

ら新本部役員への引 協力・ご支援により、教育活動の充実を

継ぎ式が行われまし 図ることが

た。新本部のメンバ できました。

ーを中心に、これま 今後も「地

での活動をもとに、 域とともに

さらに玉諸小の児童 ある学校」

会活動が活性化され づくりを進

ていくことでしょ めていきます。

う。

東中・南中生の小学校訪問
１月２６日（金）に、東中学校から本校の卒業生１０名が来校し、２月

２９日（木）には、南中学校から卒業生など３名が来校し、中学校生活につ

いて６年生が話を聞く会が行われました。中学校入学に向けての心構えや中

学校生活や学校行事、部活動などについて詳しい説明、アドバイスなどをも

らいました。優しく頼りがいのある先輩の話を聞くことで、改めて中学校生

活への期待が大きくなったことと思います。また、東中学校では、昨年にオ

ープンスクールも行われ、多くの６年生が参加しています。このような

行事を通して、中学進学への緊張感や不安が軽減され、「中１ギャップ」

などなく、スムーズな中学校進学につながることと思います。
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をご覧いただけます。

凡事徹底の取組（かかとピタッ！）


